
W e e k l y  R e p o r t ,  G u j y o  n a g a r a g a w a  R o t a r y  C l u b 

Ｄ２６３０  2018.7～2019.6 

郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ        バリー・ラシンＲＩ会長  

       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９４７回  平成３１年 ４月 １７日（水） 

本 日 の 行 事  次 期 委 員 会  活 動 計 画
2018－19 年度     美谷添里恵子会長          

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊ガバナー事務所より 

・規定審議会 議事録が届いています。 

＊長良川環境レンジャー協会より 通信拝

受 

＊インターアクト委員会より 韓国派遣報

告書が届いています。 

＊郡上八幡ＲＣより礼状 
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第１９４６回例会 

 

会長挨拶                        2018－19 年度 美谷添里恵子会長 

皆さんこんにちは。 

本日は郡上長良川ロータリークラブの花見例会を計画し、ご案内申し上げましたところ、たいへ

ん多くの方々にご参加していただきました。誠に有難うございます。平成 20年に郡上長良川ロー

タリークラブ創立３０周年の記念事業として、ここ大中山村公園広場に桜の苗木の植樹をしました。

その時は、一般の市民の方々に呼びかけ、それぞれの思いの記念植樹をしていただきました。総勢

１８０名ほど集まっていただきました。あれから１１年が経ち、現在こんなに見事な桜の木に育っ

てくれました。当時、記念の意味を込めて植樹された方々が多くおみえになっていると思います。

皆様はあれから１1年が経ってどのような変化があったでしょうか。私たちは、この桜公園を毎年

下刈りをしながら手入れをしてきましたが、昨年の秋の記録的な暴風雨の為に、何本か根こそぎ倒

れたり、ホッキリ折れてしまったものもありました。先週日曜日に会員の有志で被害木の桜の木を

起こして支えを作ったり、倒木は処理をしたり下刈りをしたりして、手入れをしてもらいました。

やや本数も減ってきましたが現在残っている桜はずいぶん太くなり、今年は美しく咲いています。

今までの花見会では、中々桜の見ごろに合わないでことが多く、すでに散っていたり、まだ咲いて

いなかったりでしたが、今日のお花見は最高の日になりました。満開の桜の花と真っ青な空、気候

も暖かく、空気が美味しい、すがすがしい素晴らしいお花見日和となりました。５年前にも一度花

見例会を企画したことがあります。皆様に声をかけさせていただいた時には、８０名ほどの参加者

がありましたがまだまだ細い桜の木でした、それでもそれぞれの記念の桜の成長をみんなで楽しみ

ました。昨年は長良川ロータリークラブの創立 40周年の記念の年でした。秋には創立記念式典・

祝賀会を開催いたしました。今年は植樹から１1年経ち、当時植樹をしてくださった皆様にお集ま

りいただき、11年経った桜のお花見が出来たらという事で企画させて頂きました。本当でしたらこ

の場所で桜を見ながらバーベキューをして皆さんと思い出話をしたかったのですが、ソーラーパネ

ルができ、場所が狭くなりましたので無理と云う事で懇親会の場所を変えました。懇親会は油坂の

さくらパークで準備をしておりますので、ここで桜を堪能していただいて、場所を油坂まで車で移

動していただきたいと思います。 

今日は一日ゆっくり楽しんで帰ってください。 

 

 

 

 



花見例会 

４月１３日(土)、創立３０周年記念事業で行った、大中山村公園の桜植樹の場所で、当時植樹を

された一般市民の皆様とともに花見例会を行いました。会員も含めて総勢７０名近く参加いただき

ました。当日はとても天気が良く、また桜もほぼ満開の状態の中で、集まった方々それぞれ桜を鑑

賞していました。それから桜の木の下で例会を開催致しました。その後は懇親会会場のさくらパー

クに移動し、バーベキューを楽しみました。 

親睦委員会、ＳＡＡ委員会の皆さん、大変お疲れ様でした。                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 藤代昇君 

桑島政勝様 正者栄一様 

美谷添里恵子君 素晴らしい天気、素晴らしい桜、皆さんの日頃の成果ですね。 

畑中君 花見例会バンザイ！ 

藤代君 １０年前に植えた桜がこんなに大きくなり、立派に咲きました。今日は多くの皆様にお集

まりいただき、大いに楽しんで下さい。ありがとうございます。 

岩谷君 皆様に植樹していただいた桜、こんなに大きくなりました。今日はご来場ありがとうござ

いました。 

宮川君 桜が綺麗ですね。今日は皆で楽しみましょう。 

鷲見君 花綺麗です。 

佐藤君 お花見に良い天気になりました。最高です。 

同文 大村君、清水君、原君、和田智博君、三島昭君、小島君(本日 20,000 円 累計 704,410円)  

  

次回例会予定               

４月１９日ＩＤＭ（ホスト井俣君）          ４月２４日 １００％例会 

４月２０日ネイチャーランエイド協力         ５月 １日 休会 

出席報告                             出席委員会 石徹白秀也君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1945 回 ３５名 ２８名 ７名  80％ 

第 1946 回 ３５名 １９名 １４名 ２名 60％ 


